

2024年6月号

さわやか祭り

社会福祉法人南知多創立記念行事として「さわやか祭」を令和6年5月12日（日）に開催しました。

当日は、空模様が怪しくいつ雨が降ってきてもおかしくない天気でしたがたくさんのご来賓、ご家族の方々においでい



ただき誠にありがとうございました。

式典では、ご来賓の横田愛知県議会議員並びに石黒南知多町長よりご挨拶をいただき、ご来賓紹介のあと、職員永年勤続表彰を行いました。表彰の後に、新人職員2名・インドネシアからの技能実習生3名をご家族へ紹介しました。

アトラクションでは、「オカリナ海の音」の皆さんによるオカリナ演奏が披露されました。



あい寿の丘「鯉のぼり」

子供の日に大きな鯉のぼりを食堂入り口に飾り付けしました。鯉のぼりを見てご利用者は、「うちは男の子がおったから庭に毎年飾ったよ」「立身出世や健康に育つようにと願いを込めてね」「天気も凄く気にしながら飾ったもんだわ」など昔を思い出し懐かしくされていました。



あい寿の丘「食パン作り」



家庭用の食パン機を使ってご利用者と一緒に食パンを作りました。ご利用者は「家で食パンが簡単に作れるなんて凄いな」「出来立ての食パン、温かくて美味しいね」「食パンって買うもんだって思った」「手作りで出来立て、最高の贅沢だね」など嬉しそうにされていました。



ひだまり「端午の節句」



端午の節句にちなんで新聞紙で兜を作りました。

おやつには、和菓子好きな方が多く柏餅を用意させていただきました。また、兜を見て「上手に作って

あるね」と感心されるご利用者がいらっしゃいました。



みなみ苑「鯉のぼり」

お節句の時期は、みなみ苑の廊下を鯉のぼりが悠々と泳いでおります。「鯉のぼりを見ると何か気持ちがいいね」「まあ、気持ち良さそうに泳いどるね」とご利用者は微笑ましく眺めてみえました。



みなみ苑「外出行事」



みなみ苑のご利用者が買い物へ出かけました。買い物前にちょっと早めに「サガミ」でランチを召し上がりました。

「サガミに来たの何年ぶりだろう」「全部食べれちゃった」「楽しいね」と、とても楽しそうにされ会話がはずんでいました。

ランチの後に、スーパーマーケット「赤のれん」でショッピングです。女性陣はお買い物が大好きですね。買い物もしっかりできて「くたびれたけど、楽しかったねえ」「また頼むね」と大変喜んでいただけました。

みなみ苑「柏餅」

5月のみなみ会のおやつは「柏餅」です。4月の時に、「来月みなみ会のおやつは何がいいですか？」と聞きましたら「5月と言えば柏餅でしょう」とリクエストがありましたので柏餅を作りました。

上新粉と白玉粉を混ぜて、もちりした柏餅です。ラジオ体操をしっかり行ない、さあ食べましょう。「あっさりして美味しい」「おかわりある？」と喜んでいただけました。



南知多町デイサービスセンター「あじさいの壁飾り」

さわやか祭に向けて会場を華やげようと、壁飾りを作りました。ご利用者は、青や桃色のおはな紙をねじって貼り、あじさいの花がデイホールの壁を彩りました。

出来上がった壁飾りを見て、「あの時作ってたのが、こうなったよ。上手にできたね」「アイデアがいいね」とご利用者どうし嬉しそうに声をかけられていました。



南知多町デイサービスセンター「グリーンカーテン」

デイサービスの花壇にゴーヤの苗を植えました。今年も猛暑が予想される中、グリーンカーテンで直射日光を遮り、少しでも暑い夏を快適に過ごす目的です。

さっそくご利用者から、「ゴーヤを植えたのかね?」と声をかけられ、「今年もゴーヤがよーけなるといいね」と、楽しみにされていました。



南知多町デイサービスセンターサテライト「玉ねぎの収穫」



種から育てた玉ねぎが大きくなりました。周囲の畑よりも少し遅めの収穫となりました。

玉ねぎの中に虫が入ってしまい食べれない物もありましたが、まずまずの収穫量でした。

収穫後に玉ねぎの茎を縛り、玄関の外に干しました。

早速、新玉の味噌汁と甘酢漬けを作り、昼食時に召し上がっていただきました。「甘くて美味しいね」と好評でした。

南知多町デイサービスセンターサテライト「鯉のぼり・リース」

端午の節句で、鯉のぼりに乗った金太郎をリースにしました。思い思いに鯉のぼりや飾りを皆さんに貼っていただきました。「家のどこに飾ろうか?」「それとも孫にあげようかな」と嬉しそうでした。

